

Manifestation du 23 mai 2024 à la gare du Locle

Plusieurs membres de la section de La Chaux-de-Fonds ont participé activement le jeudi 23 mai à la manifestation organisée à la gare du Locle pour demander la réouverture de la salle d'attente et le réhaussement des quais. Un compte-rendu plus détaillé se trouve dans la rubrique de la section du Locle.



Rémy Cosandey, président de la section de la Chaux-de-Fonds, constate qu'un handicapé ne peut pas monter dans le train



Excellente collaboration entre les sections du Locle et de La Chaux-de-Fonds